
 

 

 

 

令和３年 

 

第３回防府市議会定例会 

 

一  般  質  問 
 

 

 

６月１７日（３人） 

１ 田中 健次・２ 清水 力志・３ 和田 敏明 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ １ 田中 健次  

質  問  事  項 要          旨 

 

１ 小野真尾地区の太陽光発電

所の事業計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 庁舎建設について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 今年度の敬老会開催につい

て 

 

(1)  ライフケア高砂跡地への太陽光発電所設置

計画について、市執行部はどのように対応し

てきたのか。 

 

(2)  計画予定地は、土砂災害特別警戒区域（レ

ッドゾーン）、土砂災害警戒区域（イエロー

ゾーン）であり、このような場所への設置は

適切とは言えない。計画の見直し・中止を求

めるべきではないのか。 

 

(3)  ガイドラインや条例制定による規制を検討

すべきではないか。 

 

 

(1)  ３月議会の一般質問で作成すると答弁され

た実施設計の概要版（１０頁程度）は、市ホ

ームページにいつ掲載し、いつ議会に示して

いただけるのか。 

 

(2) ５月に市内に配布されている市民団体のチ

ラシによれば、「防府警察署移転反対」を山

口県警察本部に申入れ、懇談の中で、県警の

担当者は「防府警察署建設の計画はない」と

明言したという。市長が要望をされた際の回

答の内容をあらためて伺いたい。 

 

 

(1)  新型コロナ感染が終息しない状況だが、今

年度の敬老会については、どのようなお考え

か。 

 

(2) 今年度予算の敬老会等助成事業で、敬老会

開催地区の助成額は、対象者一人あたり１，

５００円、開催しない地区は１，０００円だ

が、開催の準備をしていて、途中で中止を決

めた場合はどうなるのか。  



 

№ ２ 清水 力志  

質  問  事  項 要          旨 

 

１ 生理の貧困について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍で経済的な理由などから生理用品

を入手することが困難な状態にある「生理の

貧困」は、世界的な社会問題となっている。  

これに対して国内でも、コロナ禍の中で孤

独や困窮状態にある女性を支援するため、生

理用品の無料配布などの取組みが増えてい

る。 

防府市でも、まずは生理用品を小中学校の

女性用トイレに置くことはできないか。 



 

№ ３ 和田 敏明  

質  問  事  項 要          旨 

 

１ 行政連絡等の周知について 

 

 

 

２ 各種行事等の開催判断につい  

  て 

 

 

(1)  新型コロナウイルス感染対策等の情報伝達

について 

 

 

(1)  各種行事等の開催判断について 

 

(2)  セルビア共和国女子バレーボールチームの

受け入れについて 


